

TIENDA DE LA PURÍSIMA

DE
JOSÉ VALERO,

Mercado 5.

A LOS CABALLEROS.

El dueño de este establecimiento tiene el honor de partici par á sus numerosos favorecedores, que ha recibido un completísimo surtido de lanillas para trages de caballeros, de alta novedad, dibujos del mejor gusto y á precios equitativos.

A LAS SEÑORAS.

Tambien ofrece un completo y variado surtido de corsés, desde los mas baratos, hasta los mas elegantes y preciosos que ha introducido la moda.

Variadad en percales, lanas y crespones en colores de altas novedades, bichis, cretonas merinos, tamisés, granadinas asargadas y labradas, velos y mantillas de blonda etc. etc.

A LAS NOVIAS.

Preciosa coleccion de pañuelos de Manila blancos, bordados en blanco. Idem de color e bordados de lo mismo.

TODO Á PRECIOS ARREGLADOS.

José Vicent.

SASTRE DE VALENCIA

Participa á sus numerosos parroquianos, que ha llegado á esta ciudad con un completo y variado surtido de géneros para la próxima estación.

Su permanencia en esta ciudad será de breves dias.

Se halla hospedado en la fonda de la señora viuda de Llopis.

Gran depósito de azufres.

Azufre en polvo propio para viñas y otros usos á 33 rs. el saco de quintal castellano.

Depósito de legumbres y otros artículos.

Dirigirse á RIGOBERTO SANTONJA: plaza del Teatro núm. 7—ALICANTE.

Comisiones, representaciones, transitos.

Estadística penitenciaria

DE FRANCIA.

No há mucho se publicó en Francia la estadística penitenciaria del año 1880. A pesar de ciertas imperfecciones, que es de esperar que desaparezcan en breve, el documento publicado por el ministerio de la Gobernacion de la nacion vecina, es una monografía muy instructiva, que no tiene igual en nuestra patria.

Hay en Francia tres clases de establecimientos penitenciarios: los destinados á la estincion de largas condenas ("casas centrales de fuerza y penitenciarias agrícolas,"); los destinados á condenas cortas ("casas de arresto, de justicia y de correccion,"); y los destinados á delinquentes menores de edad ("casas de educacion correccional,").

En los primeros se estinguen todas las penas que escedan de un año, y pertenecen al Estado. En los segundos las penas menores y pertenecen á las provincias. Los terceros pertenecen, unos al Estado, y otros á asociaciones ó particulares.

El depósito de presidarios que esperan en Saint Martin en-Ré su remision á una colonia penitenciaria, forma, en rigor, una cuarta categoría de prisiones, pero de poca importancia.

Los establecimientos penales comprendidos en las tres primeras categorías, contenian en 31 de Diciembre de 1880, 54.196 penados, de los cuales eran varones 45.665, y hembras 8941. El número de presidarios parece estar en vias de disminucion, si se compara el de 1880 con el de 1897. Si esta disminucion existe, es inexplicable, porque la estadística criminal señala la marcha casi constantemente progresiva de los crímenes.

Los extranjeros tienen cierta representacion en la criminalidad francesa De 888 condenados á trabajos forzosos, que esperaban ser trasportados, 82 eran de origen extranjero, y á más de los extranjeros condenados á otras penas menores, las autoridades francesas tuvieron que expulsar y conducir á las fronteras 4.708.

Los establecimientos destinados á las penas de corta duracion, fueron las más poblados. De 382 prisiones de esta clase, en solo 8 se aplicó el régimen celular. No hay, pues, motivos para estrañarse del movimiento siempre creciente de la reincidencia y de las infrac-

ciones de todo género de la ley penal. En ninguna época ha adquirido el bandolerismo en Francia tan grande desarrollo como en la presente.

Se calcula entre 75 y 100 millones la cantidad necesaria para convertir en celulares las prisiones llamadas de régimen común. Acaso convendría que el Estado se hiciera adjudicar estas cárceles por las provincias y consagrarse una gran parte de las subvenciones que hace por otros conceptos, á aumentar el número de establecimientos celulares ó mistos, único menos costoso medio de resolver el problema de la reincidencia.

Nuevo procedimiento

PARA ENDURECER EL YESO.

M. Tulhe ha presentado una nota á la Academia de Ciencias de Paris dando cuenta de los experimentos por él practicados con dicho objeto.

Sabido es que el yeso al secarse aumenta su volúmen, propiedad á la cual se debe en gran parte su empleo, y que no presenta ninguno de los demás materiales empleados en la construccion; que por el contrario, suelen disminuir de volúmen por efecto de la desecacion.

Aplicado el yeso en capas de bastante espesor, para que ofrezca la suficiente resistencia tiene su superficie inalterable en contacto del aire y demás agentes atmosféricos, pero sin que se ponga en contacto del agua.

Lo que no tiene es dureza ni suficiente re-

tor se hallaba en su propia casa con Leda, y le encontraba en compañía de otra mujer, con la que se hallaba hacia mas de una hora.

Esta última circunstancia echaba por tierra todas sus sospechas. ¿Pero qué habría sido de Leda, puesto que no se hallaba en casa de la marquesa de Menville?

El desgraciado Bricord que bregaba entre estas incertidumbres como un loco á quien sus ligaduras no le permiten sino la facultad de dar unos pocos pasos en un reducido círculo, metió espuelas y picó de frente, despues se detuvo de pronto, volvió sobre sus pasos, echó á la izquierda, despues á la derecha, y en fin, no sabiendo hácia donde dirigirse, iba ya á volverse á su casa, cuando repentinamente aparecieron Monteclain y Brias.

La vista de este último, recordó á Bricord lo que la criada había dicho.

En efecto, Brias había ido á la granja á buscar á Leda. Aquel acto tan significativo no había escitado en el ánimo del colono ninguna sospecha personal contra Brias.

Únicamente el sentimiento que le había impedido confiarse á Monteclain, la idea de que los pobres y los ricos se sostienen y favorecen entre sí, cuando se trata de la deshonra de un hombre de otra clase, le hizo creer por un momento que Brias podía ser el confidente de Bordes.

Iba ya Bricord á preguntarle el motivo porque había ido á la granja, cuando Monteclain se adelantó rápidamente hácia él.

—Sea enhorabuena, Bricord, le dijo alegremente, ¿no me abandonas?

Pues en ese caso, pelitos á la mar, porque me habías ofendido tanto el modo con que habías querido abandonarme, que había enviado á llamar á Leda, á fin de entenderme con ella para arreglar nuestros negocios, de modo que no volviese á haber mas relaciones entre tu y yo.

Felizmente Brias no la halló, y pues que ya estás aquí, no nos volvamos á acordar de semejante cuestion.

Y ahora, Bricord, en cuerpo y alma á la caza, no dejemos que Bordes nos lleve la ventaja, te confío mi honor.

Bricord, fuera de sí y no sabiendo que hacerse, contestó maquinalmente, y prometió portarse lo mejor que pudiera.

Hallándose ya reunida la compañía, se tomó el camino de los matorrales donde se debía atacar á la fiera.

—¿Tiramos la fiera al salir del circuito? preguntó Hector.

—¡Sí por cierto! le contestó Monteclain, pienso que tengamos un halali (1), porque sin esto no puede ser buena cacería.

No había Bricord adivinado la maquiavélica calumnia que había arrojado sobre Mad. de Menville la deshonra del crimen de Leda, pero había notado su terror; tras de aquel espanto había venido la desesperada cólera que Leda había dado á conocer cuando supo que había habido alguno que pidiese la mano de la marquesa de Menville, y Bricord había visto reflejarse aquella cólera en el alterado semblante de Hector de Bordes.

Entonces una cosa brillante y dolorosa á la vez, como un hierro hecho ascua, había atravesado la oscuridad en que tranquilo vivía, y le parecía haber vislumbra lo en torno suyo burlonas fantasmas que con mofa le señalaban á Hector y Leda.

Entonces fué cuando Monteclain había llegado á la granja

Durante la noche que Bricord había pasado en el palacio, aquella sospecha que semejante á una lejana luz había primero iluminado lo pasado con un tibio resplandor, atizada incientemente y con tenacidad por el soplo de los celos, canceluyó por resplandecer é iluminar con una siniestra claridad aquel pasado que envuelto se hallaba en el olvido.

Todo lo que había sido disculpado por la buena fé del marido confiado, se convertía en acusacion en el ánimo del marido celoso.

La singular coincidencia que hizo que Leda fuese llamada por Mad. de Menville, precisamente el mismo dia en que esta era el blanco de una acusacion deshonrosa, hizo variar al principio las sospechas de Bricord hácia otra parte.

Habíase persuadido por un momento de que Leda pudiese ser acaso la confidente de Sofia; pero entonces Bricord había traído á la memoria mejor que antes las palabras de aquella; se acordaba muy bien que había dicho que Sofia era víctima de su generosidad.

Bricord no había podido penetrar hasta el fondo de aquel abismo de perfidia, pero su vista se había fijado en él y quería ver enteramente claro en aquel asunto.

Tan decidido en su determinacion de conocer la verdad como lo había sido en su confianza, había salido del palacio de Monteclain para ir á interrogar á Leda.

Al llegar á la granja, encontró al coronel y á Ali-Muley que salían ya para dirigirse al punto de reunion de los cazadores.

Tomas le detuvo para preguntarle si no era de la partida.

—Voy al momento, coronel, contestó Bricord, es posible que os alcance y tendreis acaso mejor caza de lo que pensais.

Y entró en seguida en la granja.

—¿Dónde está Leda? preguntó el coronel á Ali.

(1) Voz de montería para dar á entender que la res va de remate.

sistencia á la rotura, pero para comunicarle esta propiedad M. Tulhe emplea una mezcla intima formada de seis partes de yeso y una parte de cal grasa, recientemente apagada y pasada por tamiz fino. Se emplea esta mezcla de igual manera que el yeso ordinario, y una vez secos los objetos elaborados se inmergen en una disolucion de un sulfato de base precipitable por la cal, formando precipitado insoluble; resultan dos precipitados, uno de sulfato de cal y otro de óxido, insolubles, que se quedan entre los poros del yeso adquiriendo el objeto dureza y tenacidad.

Los sulfatos mas comunmente empleados y que dan mejores resultados, son el de zinc y el de hierro. Con el primero el objeto permanece blanco, pues el óxido de zinc lo es; con el segundo, toma el objeto en el acto un color verdoso, pero vá tomando poco á poco el color amarillo rojizo del sesquióxido de hierro.

Un parricidio en Génova.

La poblacion de Genova se halla bajo la influencia de una emocion extraordinaria, causada por la noticia del sangriento crimen perpetrado en dicha ciudad, hace dos dias, por una señora de buena posicion y que contaba con numerosas relaciones.

Mad. Furiati tuvo un altercado con su esposo, y no pudiendo dominar su carácter irascible, le arrojó al rostro un jarron de porcelana.

El marido esquivó el golpe, y el jarron fué á estrellarse contra la luna de un armario, haciéndola pedazos.

Entonces el ofendido esposo se abalanzó á su mujer, y sujetándola fuertemente por las muñecas, la dijo: "No te castigo, porque es indigno pegar á una mujer; pero hoy mismo nos separamos para siempre y yo me llevaré á mis hijos, pues no quiero dejarlos con una fiera."

"Está bien, contestó Mad. Furiati; suéltame. voy á vestirlos y cuando quieras puedes venir á buscarlos."

Esta escena tuvo lugar á las diez de la mañana.

Furiati se marchó, llevándose el llavín de la puerta de entrada.

A las doce volvió á su casa. Al entrar en el dormitorio, retrocedió horrorizado. Sus tres queridos hijos, de los cuales el mayor solo contaba 9 años, estaban tendidos é inertes sobre la alfombra.

En el cuello de cada uno se notaba una profunda cuchillada, sus pequeñas cabecitas parecian nadar en un lago de sangre.

A algunos pasos de distancia se veia una enorme navaja.

Furiati lanzó un grito de desesperacion, más bien un rugido, y cayó al suelo desvanecido.

Pocos momentos despues entraban los vecinos acompañados de la policia.

Mad. Furiati se habia envenenado, inmediatamente despues de cometer tan horrible crimen.

Su cadáver, amaratado y contraído, se encontró en el gabinete.

El desgraciado marido fué trasladado al Hospital en estado sumamente grave, y se duda pueda salvarse de la aguda meningitis que padece, producida por tan violenta conmocion moral.

Exposicion internacional DE BUENOS-AIRES.

La Sociedad rural argentina celebrará una Exposicion rural internacional en la ciudad de Buenos-Aires bajo el patronato del Gobierno de la República Argentina y de la provincia de Buenos-Aires, en cuya exposicion se admitirán maquinarias agrícolas y aperos de labranza de procedencia extranjera. Esta sociedad ha celebrado ya varias exposiciones rurales nacionales, cuyo resultado satisfactorio hace creer que aquel pais puede competir con todos los demás en ganados, lanas y pieles: La junta directiva expresa su conviccion de que estas exposiciones no solamente tienden á estimular el desarrollo de los productos presentados al certámen, sino tambien á aumentar el comercio de los artículos que por este medio se dan á conocer. La exposicion, que se abrirá en 25 de Abril de 1886, promete ser importante

para los fabricantes, pues los promovedores son todos conocidos en la poblacion rural del Rio de la Plata, por lo cual puede augurarse un éxito feliz, y asegurarse tambien una gran concurrencia de compradores, que es lo principal para los intereses de introductores y manufactureros. Los artículos que competirán son los siguientes: 1.º, ganados vivos, lana y pieles, perros y gallinas, aperos de labranza y maquinaria de todos los paises; 2.º, productos agrícolas nacionales solamente. La exposicion de ganados vivos durará diez dias para caballerias, doce para ganado vacuno y quince para lanar. Todos los ganados podrán permanecer en la exposicion durante diez dias despues de la clausura general. La exposicion se dividirá en cinco grupos, los grupos en secciones y las secciones en clases. Se concederán tres premios especiales para la primera, segunda y tercera seccion del primer grupo, y tres de primera, segunda y tercera clase para cada una de las clases en que esta exposicion se subdivide. Los premios especiales serán: una gran medalla de oro que se adjudicará por el jurado respectivo al mejor animal de cada una de las secciones. Los premios para las clases serán: el primero, una gran medalla de plata; el segundo, una gran medalla de bronce, el tercero, una medalla de bronce. Estos premios serán tambien adjudicados por el jurado.

El tercer grupo será el mas interesante á los fabricantes: se divide en doce secciones, como sigue: Primero, guarniciones. Segundo, aperos de labranza, arados, taladros, rastrillos, rodillos, palas, azadones, forcates y arados á vapor, etc. Tercero, maquinaria para recolecciones, máquinas de segar, guadañar y trillar, aventadores, guadañas, tijeras de esquila, etc. Cuarto, maquinaria y aparatos para conservar los productos agrícolas, para hacinar, cubrir, embalar, para preservar carnes por medio del hielo. Quinto, vehículos para transportes, carretillas, carros, carretones, vagones, ferro-carriles portátiles. Sexto, maquinaria é instrumentos para extraer y elevar el agua, ruedas hidráulicas, turbinas, bombas, cubas, poleas, aparatos de desagüe. Séptimo, aparatos para riesgos. Octavo,

corrales para ganados, gallinas, etc. Noveno, motores, máquinas de vapor, maquinaria hidráulica, aparatos para caballerias y buques, molinos de viento. Décimo, cercas. Undécimo, aparatos para desecacion de terrenos. Duodécimo, maquinaria para aderezar productos agrícolas, molinos, mantequeras, separadores de crema, prensas para quesos, barriles; trituradores para granos y abonos, limpiadores de arroz, máquinas para hacer almidon, descascarrillar maiz, elaborar aceite destilar, etc.

Noticias é intereses LOCALES Y REGIONALES.

Siempre y cuando se trata de tributar elogio á cuantas personas se distinguen en algunas obras científicas ó en otras cosas que por su doble especial constituyen un adelanto en las industrias, no hemos sido parcos en efectuarlo por estímulo de otros y satisfaccion de aquellos.

Si esto hacemos en lo general ¿qué no haremos cuando el autor ó inventor, es paisano nuestro?

Por eso tenemos una especial satisfaccion en hablar del papel de fumar engomado en uno de sus bordes, de los Sres. Ridaura, y Compañía, cuyo taller tuvimos el gusto de visitar.

El gerente de dicha sociedad D. Miguel Masiá Moltó, con una laboriosidad digna de ser imitada, hace 4 ó 5 años concibió la idea de engomar el borde de todas las hojas, por que en su concepto introduciría en la industria papelería un adelanto positivo, dando á la parte del fumador, una comodidad palmaria. No es otro ánimo describir los inconvenientes con que el Sr. Masiá tuvo que luchar hasta que por fin despues de muchos trabajos y de costosos dispendios encontró el medio sencillo de efectuar el engomado del papel y recurriendo al Gobierno, obtuvo patente de invencion.

Desde entonces los Sres. Ridaura y Compañía empezaron la propaganda para la venta de su producto y han logrado alcanzar en dos

—Vinieron á buscarla de parte de Mad. de Menville, y salió hace ya mucho tiempo

—Probablemente habrá preparado todo la marquesa para la evasion de esa desdichada, dijo el coronel á Alí.

Marchemos poco á poco, para ver lo que hace Bricord.

El rentero habia subido en derechura á la pequeña habitacion que ocupaba Leda.

No habiéndola hallado volvió á bajar, recorrió rápidamente la servidumbre sin dirigir una palabra ni á las criadas ni á los mozos que trabajaban en los patios. Su investigación fué tambien infructuosa.

Entonces giró una mirada á su alrededor, á la manera de un hombre que conoce que su razon se halla próxima á desaparecer.

Llamó á una de las criadas, pero con una voz tan ronca, tan alterada, que la muchacha se echó á reir y se volvió hácia un lado, diciendo:

—Quién me llama con esa voz del otro mundo?

—¡Yo! contestó Bricord.

La pobre criada se quedó muda y confusa al ver la palidez de Bricord y la siniestra mirada que fijó sobre ella.

—¿Dónde está mi muger? la preguntó su amo.

—La señora marquesa de Menville envió á buscarla hará cosa de una hora, y vuestra muger salió en seguida.

—¡Bien! dijo Bricord saliendo del patio.

En el mismo instante un criado á caballo entraba en él á galope.

—¡He! gritó Mr. Bricord, muchacha, dónde está Mad. Bricord?

—¡Pues si está, contestó la criada, en casa de vuestra ama!

—No puede ser, replicó el criado, vine esta mañana y Mad. Bricord me dijo que iba á ir en seguida, pero allí no la han visto.

Yo no sé lo que la señora marquesa la querrá; pero nunca la he visto con una impaciencia tal.

—¡Pues está gracioso! dijo la criada; y tambien Mr. Brias ha venido á preguntar por ella.

Bricord se habia detenido, y con su centelleante mirada devoraba al criado.

—¡Ah! le dijo, ¿mi muger no está en vuestra casa?...

—No, pues que vengo á buscarla... Procurad informarme donde está, se me ha encargado el bucarla...

Bricord se apoyó contra un pilar que se hallaba inmediato.

—¿Y vosotros no sabeis donde está? preguntó el criado...

—Yo lo sé, yo, dijo Bricord...

—En ese caso, replicó el criado, enviádmola en seguida, parece que urge. Bricord le dejó pasar sin verle, y permaneció un momento ofuscado... Sus trémulos labios murmuraban palabras inconexas.

—Está... está con él... decía... ¡y dónde... dónde!... ¡Oh!... ¡en casa de él!... Si... Bien...

Entró en su casa, tomó su escopeta é iba ya á salir, cuando de pronto el eco de las trompas, resonó para él como habia resonado para Hector.

—¡Oh! exclamó Bricord; si está con ella, no podrá llegar á tiempo al punto de reunion.

Corre en seguida á una caballeriza, ensilla y embrida uno de los intrépidos corceles que criaba, y armado con su escopeta y su cuchillo de monte, se lanza á toda brida en la direccion que acababan de tomar el coronel y Alí-Muley.

Bien pronto los alcanzó.

—¿A dónde corres de ese modo? le gritó el coronel lanzando su caballo al lado del suyo...

—A la reunion, contestó Bricord... y si no está allí, ire hasta su casa.

—¿Pero de quien hablas? dijo el coronel...

—Dejadme, coronel, replicó Bricord, haciendo tomar á su caballo una carrera espantosa.

Pero aquel se hallaba tan ventajosamente montado, que con facilidad podía seguir al vigoroso caballo de Bricord.

—¡Bricord! le gritó, ¡Bricord! respondeme; ¿de quien hablas?... ¿qué quieres?...

—Ya lo vereis...

Llegaban en aquel momento á una encrucijada donde se dividian los diferentes caminos que atravesaban el bosque, cuando vieron de pronto á Hector e Bordes cabalgando tranquilamente al lado de Lucrecia, en tanto que madama de Champmortain, acompañada de monsieur Mahon, les precedia unos cuantos pasos.

El aspecto tranquilo de Hector detuvo por un momento el furor de Bricord que sin embargo, con alterada voz le dijo:

—¿Cómo, caballero vizconde, todavia no estais en el sitio de caza convenido?...

—Culpa mia es, contestó Lucrecia; Mr. de Bordes ha tenido la bondad de malgastar su tiempo conmigo... Hace ya mas de una hora que le estoy esperando...

Bricord inclinó la cabeza; habiase aferrado su espíritu á la idea de que Hector...

años un crédito fabuloso. Bastaría decir para que nuestros abonados puedan formarse una idea que en el Taller de dichos Sres. vimos trabajar sobre 60 operarias, número que parecerá fabuloso dada la crisis por que atraviesa la industria pa- pelera, pero que es real y positivo y aun se au- mentaría mas si el local lo permitiera.

Nuestra enhorabuena al Sr. Masía y Ridaura y Compañía, á los Sres. á quienes alentamos pa- ra que continuen en el camino que han emprendi- do, á fin de que coloquen nuestra industria local á la altura que se merece.

No concluiremos sin indicar otro nuevo ade- lanto que el en ramo de papel de fumar han in- troducido el citado Sr. Masía y dos amigos nuestros. Se trata del emboquillado de amibar en cada hoja; pero como se hace demasiado largo este suelto, prometemos ocuparnos de él otro dia.

Salud á todos devuelta sin medicina, ni purgantes, ni gastos por la deliciosa harina de salud, de DU BARRY, de Londres, la REVALENTA ARÁBIGA.

Treinta y seis años de invariable éxito, cu- rando las digestiones laboriosas (dispepsias), gastritis, gastralgias, tisis pulmonar, flemas, vientos, amargor de boca, acedias, pituitas, náuseas, erupciones, vómitos, estreñimientos, diarreas, disenteria, cólicos, tos, asma, ahogos, opresion, congestion, mal de nervios, diabética, debilidad de todos los desórdenes del pecho, de la gar- ganta, del aliento, de los bronquios, de la ve- jiga, del hígado, de los riñones, de los intes- tinos, de la membrana mucosa, del cerebro y de la sangre.—100.000 curaciones, entre las cuales se cuentan las de S. S. el Papa Pio IX, de S. M. el Emperador Nicolás de Rusia, de la señora duquesa de Castlestuart, del du- que de Pluskow, la señora marquesade Bré- han, Lord Stuart de Decies, Par de Inglaterra, el Sr. Doctor catadrático Wurzer, etc.

Cura núm. 69,924.—"Soissons (Aisne), el 10 de enero 1868. En la aldea en donde residio par- te del año se encuentra una mujer aquejada, segun el parecer de todos los facultativos, de un cáncer al estómago; lo positivo es que ha- cía dos años que esa infeliz padecía dolores inaguantables. No podia digerir cosa alguna, y su debilidad era tal que mover un brazo le era imposible: en fin, todos esperaban el fin de esa larga agonía, que sin duda alguna se en- contraba muy cerca de su término, cuando en el mes de marzo último, tuve la idea de aconsejarla tomara la *Revalenta du Barry*. Desde entónces su estado ha mejorado mucho, las urzas le vuelven, digiere y no padece casi mas.—DE CHASELLES, condesa de Gourgues."

Cura núm. 62,845.—Señor Boillet, presbítero de 36 años de padecimiento de asma con opresion durante la noche y debilidad general. Núm. 49,842.—La señora Maria Joly, de 50 años, de un estreñimiento in-terado, de una gas- tritis, de irritaciones nerviosas, asma, tos, espasmos, vientos, náuseas.—Núm. 46,270.—Se- ñor Roberts, de una consuncion pulmonar con tos, vómitos, sordera y estreñimiento de 25 años.—Núm. 46,210. El Sr. Doctor-médico Mar- tin, de una gastralgia é irritacion del estóma- go que le habian hecho vomitar de 15 á 18 ve- ces al dia, durante 8 años.—Núm. 46,218. El Coronel Watson, de la gota, neuralgia y es- treñimiento obstinado.—Núm. 18,744. El Doc- tor-médico Shorland, de hidropesia y estreñi- miento.—Núm. 49,522. El Sr. Baldwin, del ago- tamiento mas completo, parálisis de la vejiga y de los miembros, á consecuencia de excesos de la juventud.

Es cuatro veces mas nutritiva que la carne, sin irritar, y economiza 50 veces su precio en medicinas.

Se vende únicamente en cajas de hoja de lata de media libra, 12 rs.; una libra, 20 rs.; 2 li- bras 34 rs.; 5 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs. y de 24 libras, 390 rs.

De venta en esta ciudad, y en casa de los me- jores boticarios y ultramarinos.

DU BARRY y Compañía (Limited), 77, Re- gent Street, W., Londres, y 8, rue Castiglione, Paris.—Depósito general para España, señores Hijos de D. José Vidal y Ribas, Barcelona Depósito en esta Ciudad. Vda. de R. Alfonso, Mayor, 8.

Datos para la historia de las elecciones. Leemos en "El Diario de Gandía:"

"Reñidísimas fueron á más no poder las elecciones verificadas ayer en Beniopa. Los dos bandos apelaron á todos los medios y recursos que les sugirió su imaginacion para llevar á la urna electoral el mayor número de votos. Se cometieron innumerables coac- ciones y represalias hasta el extremo de llegar á las manos algunas veces.

Á la hora del escrutinio empezó este en medio de la mayor algarabía y ansiedad. El presidente empezó á publicar los nombres de los elegidos, pero cuando ya le habia parecido que tenia mayoría y que de sacar más papele- tas perdería la eleccion, dijo que no queda-

ban más en la urna. Uno de los secretarios le increpó y le dijo que volcara la urna á ver si era cierto, pero como dentro de ella exis- tian aún la mayor parte de las papeletas correspondientes á la oposicion, no lo quiso hacer, promoviéndose un escandaloso alboroto á consecuencia, segun nos aseguran, de haber sacado el alcalde un descomunado sable con el que empezó á repartir palos á dies- tro y siniestro hiriendo á dos electores.

Los alrededores del edificio se llenaron de espectadores y se pronunciaron gritos, espe- cialmente por mugeres, pidiendo no sabemos la cabeza de quien.

Avisada la guardia civil marchó inmediata- mente y apaciguó el tumulto, empezando el juez municipal las diligencias en averiguacion de lo ocurrido.

Despues parece que se estendió el acta., A continuacion añade el apreciable co- lega:

"Esta mañana ha marchado el juzgado á Beniopa y parece que el alcalde ha cometido ciertas inconveniencias faltando al señor juez y al teniente de la guardia civil, por cuyo motivo han sido presos el citado alcalde y un hermano suyo y conducidos por guardias civiles á las cárceles de este partido.

Procuramos tener á nuestros lectores al tan- to de lo que ocurra.,

Dicen de Alicante: "Anteayer vendió la sociedad titulada "Lo Diez Amigos," otros mil metros cuadrados des- terreno.

Tenemos entendido que próximamente se firmarán escrituras de algunas parcelas más.,

Tomamos de un periódico: "En Jijona, las oposiciones han ganado dos mesas y la tercera la han intervenido, á pesar de haberse cerrado el colegio á las dos y me- dia de la tarde y hecho el escrutinio á cencer- ros tapados, cuyo incidente se ha hecho cons- tar por medio de acta notarial.

El Alcalde, antes de abrir los colegios ayer, ha cortado todos los talones duplicados en vista de la pérdida de la eleccion.,

D. Rafael Aura Miralles, que se arrojó el otro dia desde el tejado de su casa, calle del Carmen, á la via pública, se encuentra bastante mejorado de las graves heridas y contusiones que recibió, confiándose en su completo resta- blecimiento.

Hoy, mañana y pasado mañana se celebra- rán en la Capilla del Santo Hospital, solem- nes Cuarenta-Horas en honor de Ntra. Sra. de los Desamparados.

El domingo por la mañana se celebrará en el propio establecimiento uno de los viáticos so- lemnes que previenen los Estatutos. Para este acto han sido invitadas las autoridades y otras personas de distincion.

Despues de unos dias apacibles, ayer tro- cóse el tiempo, mostrándose vario, soplando un fuerte viento de Poniente bochornoso y molesto.

Mañana, sábado y el domingo y lunes pro- ximos se celebrarán en la vecina villa de Muro solemnes fiestas en honor de su patrona la Virgen de los Desamparados. Segun nuestras noticias los festejos prometen ser animados y brillantes, disponiéndose á ir á presenciarlos buen número de vecinos de los pueblos comar- canos y en especial de nuestra ciudad.

Correspondencia.

DESDE MADRID.

6 Mayo 1885.

La atmósfera política mas caldeada hoy que ninguno de los anteriores dias. Las oposiciones muéstranse disgustadísimas á consecuencia de las noticias que circulan contrarias en un todo á la crisis; dicen que si los conservadores no respetan las manifestaciones legítimas del cuer- po electoral, á la Corona cumple iniciar que ya

no debe ser parcial sino total y preparatori de un cambio de politica para cuando la situa- cion económica quede legalizada.

Pero los ministeriales que no se dan tan pronto por convencidos, replicaban hoy á esto que habiendo tenido mayoría al gobierno en el resto de España no puede ni debe haber crisis porque los coligados hayan obtenido el triunfo en Madrid. Por esta causa, sin duda, ha perdi- do mucho terreno la solucion de un gabinete puente de que anoche se habla para dentro de un mes y el cual debería, ser presidido por el señor Conde de Toreno.

Hoy ya se hablaba (en vista de los argumen- tos que para resistir espone el señor Cánovas del Castillo, de que no sería difícil que la coa- licion continuara en vez de quedar rota el dia 8, segun se anunció, pero á esta especie he- ido oponer en el salon de Conferencias la consideracion de que el general Lopez Domín- guez y la mayoría de los izquierdistas rechaza- rán la idea de seguir unidos con los republica- nos, toda vez que esta alianza no podría ser plausiblemente explicada por los monarquí- cos.

Tambien se ha hablado de celebrar un mee- tings ó un banquete monstro para celebrar el triunfo de la coalicion en los comicios pero so- bre esto aun no hay nada decidido.

La animacion en los colegios electorales ha sido hoy grande con motivo de ser el último dia de votacion. Los distritos más reñidos han sido Buenavista y Palacio; el primero será de los coalicionistas segun todos los indicios, pe- ro el segundo cuentan con el como cosa segura los conservadores.

En el salon de Conferencias ha habido tam- bien mucha gente; no así en el salon de sesiones donde han continuado discutiéndose los pre- supuestos en medio de la indiferencia general. Cosas de este pais.

En el Círculo Constitucional la afluencia de hombres políticos, periodistas, corresponsales etc., grandísima. Allí se celebraba el triunfo y se censuraba al gobierno por su resistencia en los términos más vivos.

Las noticias de provincias se reservan mu- cho en la Gobernacion pero los ministeriales afirman que en su gran mayoría son favorables al ministerio.

Esta tarde continuaba muy grave el señor Cánovas (D. Máximo), hermano del presidente del Consejo.

Boletin Religioso.

SANTO DE HO.—La Aparicion de San Migue Arcangel.

SANTO DE MAÑANA.—S. Gregorio Nacianceno CULTOS.

Iglesia del Santo Sepulcro.—Solemnes cul- tos dedicados á Nuestra Señora de los Desamparados. Octavo dia de novenario A las 6 y media de la tarde, se manifestará á S. D. M., se rezará el santo Rosario, seguirá el sermón y será el asunto, considerar á Ma- ria Santísima como «Consoladora» á continua- cion la lectura y gozos á toda orquesta, con- luyendo con el «Tantum ergo»

Capilla del Santo Hospital.—Solemnes Cua- renta Horas en honor de Nuestra Señora de los Desamparados. Para hoy. A las 5 y media de la mañana se manifestará á S. D. M. á conti- nuacion e celebrará la Misa conventual. Por la tarde á las 6 se rezará el santo Rosario, á con- tinuacion el Trisagio Mariano y Reserva del Santísimo Sacramento.

Anuncios oficiales.

DON JOSÉ BLANES VILAPLANA. ALCALDE ACCI- DENTAL DE ESTA CIUDAD.

Hago saber, segun me participa el señor Recaudador de Contribuciones é Impuestos de este distrito: Que la cobranza del 4.º trimestre de las Contribuciones Ter ritorial é Industrial é Impuesto equivalente á los de Sal, tendrá lugar en los dias 8 al 13 inclusive del presen- te mes, de 7 de la mañana á una de la tarde en la Plaza de San Agustin núm. 6 entresuelo.

Lo que se anuncia al público para conoci- miento de los Señores contribuyentes.

Alcoy 7 de Mayo 1885.

José Blanes.

Avisos de corporaciones.

BIBLIOTECA POPULAR.

Se pone en conocimiento del público, que este establecimiento se ha trasladado á la calle de San Juan número 33, piso principal, donde estará abierto para la lectura gratis, á las mis- mas horas que hasta aqui.

Alcoy 1.º Mayo 1885.

Última hora

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE "EL SERPIS."

Madrid 7 Mayo (2 tarde).

Ha terminado el Consejo de ministros ce- lebrado bajo la presidencia de D. Alfonso.

Al decir de los ministros no se ha habla- do nada absolutamente de crisis.

Madrid 7 Mayo (3 15 tarde).

En el Senado se ha iniciado un debate sobre coacciones electorales que toma un giro bastante vivo.

En el Congreso continúa la discusion de los presupuestos con toda tranquilidad y es- caso concurso

Madrid 7 Mayo (4 14 tarde.)

Las oposiciones se muestran disgustadí- mas por el resultado del Consejo de hoy y emplean un lenguaje bastante vivo y enér- gico.

Las carreras de caballos de esta tarde han estado muy animadas.

SE VENDE

Una máquina para cardar é hilar lana con los bultos siguientes:

- Un diablo.
 - Una emborradora.
 - Una bovina de 30 hilos.
 - Un torno mecánico de 180 husos.
 - Y una espiadora.
- Darán razon en esta Administracion.

Tienda de Santa Lucia.

SANTO TOMAS 3.—ALCOY.

Comestibles y ultramarinos, guanos, cemento Romano, alpargatas, aceite y petróleo.—Salchi- chon de Vich, Chorizos de Candelario, Embu- tido de lomo puro, Queso de bola calidad se- lleta, Queso Gruyere superior, Queso de Plato clase extra, Sobreasadas de Tárbenas, Longani- zas de idem, Manteca de Flandes de primera- Id, de Hamburgo, superior, sin rival en su clase.

Como siempre, encontrarán mis favorecedo- res: Pimienta colorada pura y sin aceite y Ese pecias superiores.

Conservas de Pimientos, Tomates, Frutas Trufas y otros vegetales.

Merluza, Atun, Bonito, Lubina, Salmon, Lan- gostines y otros pescados.

POSTRES.

Galletas finas superiores de mas de 10 clases Mantecadas de Lanja, Dátiles indios y del Ba- jalato. Almendras y Avellanas.

VINOS Y LICORES.

De varias clases, calidades y precios. Además un completo surtido de Arroz, Gar- Cacao, Canela, Té, y demás artículos propios de este establecimiento en el que se garantiza la legitimidad y pureza del género, puesto que no se adultera nada, absolutamente nada.

Venta á precio fijo y con garantia.

MANUEL SEGURA

ALCOY 1885.

Imprenta de Manuel Moltó,

Mercado 9.

SECCION DE ANUNCIOS

Abono animal de la marca



ANCORA.

AGRICULTORES, los maravillosos resultados obtenidos con el empleo de este ABONO son la mayor garantía para el consumidor.

ABONO animal de la marca "ANCORA."

Recomendamos a los agricultores nuestro ABONO por reunir todas cuantas materias fertilizantes se necesitan para el completo desarrollo de los árboles y sembrados. Tenemos en nuestro poder certificados de sus buenos resultados, expedidos por infinidad de cosecheros que lo han empleado. Lo garantizan sus fabricantes al que lo solicite.—FACUNDO VITORIA E HIJOS.—Precio en fábrica 18 pesetas los 50 kilos.

BOCA

MENTHOLINA DENTIFRICA

BOCA

Elixir del Dr. GUTLER

BOCA GRAN REMEDIO PARA LA BOCA

importado y preparado por el

Dr. ANDREU, de Barcelona.

El Elixir del gran médico alemán Dr. Gutler a base del Menthol, es el dentífico que reúne mayores ventajas bajo todos conceptos. He aquí las virtudes reconocidas y positivas de este Elixir:

Calma el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.

Limpia la boca de cuerpos extraños y quita el sarro.

Emblanquece los dientes y da brillo al esmalte.

Aromatiza la boca fresca la boca.

Cura la terrible enfermedad de "escorbuto por crónica que sea y los dientes y muelas dando vigor a las encías.

Fortalece las y otras partes vulnerables y que siempre la Mentholina del Dr. Gutler, artículo de primera necesidad para toda persona que estimo en alguna necesidad y la belleza del importante órgano de la boca. Además un específico que en su eficacia, su acción y su delicioso perfume, es digno de figurar así en la mesa como en el tocador.

Por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 10 reales. Se vende en las principales farmacias.

NOTA: El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara también unos polvos dentíficos que usados habitualmente con el Elixir, aumentan el efecto de limpiante y blanqueador de los dientes.

BOCA

DANIEL CORTEZO Y COMP. — EDITORES
BARCELONA.

ARTE Y LETRAS

SU CRICION PERMANENTE.

Sección 1.ª — BIBLIOTECA ARTE Y LETRAS: Un tomo mensual fuertemente encuadernado e ilustrado con su correspondiente volumen de la *Biblioteca clásica Española*: 16 REALES.

Sección 2.ª — BIBLIOTECA DE MARAVILLAS: un tomo mensual encuadernado en tela con relieves y profusamente ilustrado: 8 REALES.

ESPAÑA


sus Monumentos y artes.—su naturaleza é historia

Un cuaderno semanal de 100 páginas, con profusa ilustración: 4 reales.

Se suscribe en los principales centros y librerías de España y Ultramar.—Representante en Madrid: Juan E. de Bona, Progreso, 15

ESTABLICIMIENTO DE

MANUEL MOLTÓ SANZ.



MERCADO 9.

Esta casa se encarga de toda clase de impresiones con tal que no contengan cosa alguna contraria á la religion y buenas costumbres, á cuyo efecto tiene máquinas y prensas con buenos caracteres, ofreciendo en garantía á los señores que tengan á bien confiarle algún trabajo tipográfico, perfección, equidad y economía.

En la misma encontrarán los señores consumidores toda clase de artículos de escritorio y oficinas.

Estuches, cajas e colores, cartulinas, porta-lápiz, pinceles plumas, cartabones, escuadras, diluminos, lápiz compuesto, corta plumas y otros artículos concernientes á la clase de dibujo.

Estampas finas de todas clases y dibujos.

Variación de tarjetas felicitación y de visita á nombre propio á precios muy económicos.

Depósito de prensas de copiar de varias clases y á precios reducidos.

Tinta negra y de copiar.

Los señores que gusten asistir á esta casa, hallarán en los diferentes ramos que ejerce, una elegancia en los trabajos y una economía en los precios.

Se vende

una máquina de coser sistema «SINGER», en muy buen estado y con gran rebaja. Asíste darán razón en el momento.

Sirvienta.

Se necesita un a Casa - Blanca informarán.

Grán Lotería de Dinero.

2,500,000

Reales de vellón

ofrece, como Premio más grande y en caso el más feliz la recién y gran lotería de dinero, garantizada por el Estado de Hamburgo. Inmediatamente existen:

Premio mayor de Rsvn.	2,500,000
prem. de Rsvn.	1,000,000
prem. de Rsvn.	500,000
prem. de Rsvn.	250,000
prem. de Rsvn.	150,000
prem. de Rsvn.	100,000
prem. de Rsvn.	75,000
prem. de Rsvn.	50,000
prem. de Rsvn.	25,000
prem. de Rsvn.	15,000
prem. de Rsvn.	10,000
prem. de Rsvn.	5,000
prem. de Rsvn.	2,500
prem. de Rsvn.	1,500
prem. de Rsvn.	1,000
prem. de Rsvn.	750
prem. de Rsvn.	500
prem. de Rsvn.	250
prem. de Rsvn.	150
prem. de Rsvn.	100

Estos 50,590 premios son sorteados dentro de seis meses y en siete secciones.

Guza esta gran lotería por los ricos y sumamente abundantes premios, como tambien por la verdadera garantía de su pronto y seguro pago, una a una predilección en todo el Orbe.

Segun las disposiciones del prospecto se dirige esta lotería por una Dirección General, especialmente establecida para este fin, y ademas se halla vinculada toda la empresa por el Gobierno mismo.

Una muy notable ventaja, que ofrece esta lotería de dinero, consiste en no dudar, en la favorable disposición, que todos los 50,590 premios deben decidirse con toda seguridad dentro de pocos meses y en siete clases.

El premio mayor de la primera clase importa Marcos 50,000, ó sean nosos Rsvn. 250,000; y ya asciende en la segunda clase á Rsvn. 800,000, importando en la tercera clase á Rsvn. 850,000, en la cuarta clase sube á Rsvn. 400,000, en la quinta importa Rsvn. 450,000, en la sexta Rsvn. 500,000 y en fin en la séptima clase pueda importar eventualmente Rsvn. 2,500,000, especialmente empero Rsvn. 1,500,000, 1,000,000 etc. etc.

Ruegase á toda persona que guste participar á esta gran lotería, se servirá dirigir sus pedidos directamente á la Casa de comercio infrascrita, á cuyo establecimiento se haya confiada la venta de los billetes originales. Los pedidos deben venir por cartas certificadas bien lacradas, acompañados con su importe respectivo sea en Billetes de Banco de España, en libranzas del Giro Mútuo sobre Madrid, Barcelona ó otra plaza española, en letras de cambio de fácil cobro sobre cualquiera plaza comercial europea, siempre extendida á su orden de la firma infrascrita ó en sellos de correo españoles.

Para los sorteos de la primera clase vale

Un Billeto Original Entero Rsvn. 30
Un Medio Billeto Original " 15

Inmediatamente despues que se haya recibido el pedido con su importe se mandan al comitente los billetes originales provistos del escudo del estado y simultáneamente se acompaña el prospecto oficial, en idioma español que dá á conocer todos los pormenores, los diferentes premios, las fechas de los sorteos y las puestas de las varias clases. Se ruega que las señas de los pedidos vengan escritas con toda claridad para evitar demoras y pérdidas. Verificado que sea el sorteo se envía á cada interesado la lista oficial provista igualmente del escudo, que demuestra con toda claridad los números agraciados con los respectivos diferentes premios.

El pago de los premios se efectua segun lo prescribe el prospecto con toda prontitud y bajo garantía del Gobierno.

Si, contra toda espera, no conviniere á un comitente el prospecto, pedirse con toda franqueza devolver los billetes que no convengan pero siempre antes del sorteo, en la seguridad que el importe pagado será reembolsado con toda regularidad.

Se manda el prospecto oficial, gratis y con anticipación á quien guste pedirlo.

Contando que la participación á esta más reciente y gran lotería de dinero será sumamente grande, y para poder ejecutar los pedidos con todo esmero y atención posible, se ruega que se los dirijan lo más pronto posible, pero siempre.

antes del 15 de Mayo de 1885

y directamente á

Valentin & Cia.

Hamburgo, (Alemania).

Moda Elegante.

periódico deseñoras y señoritas

AÑO XLIII.

La proximidad de un cambio de estación, que implica la necesidad de renovar las prendas de vestir, crea para las señoras todas, y especialmente para las madres de familia, la precisión de inspirarse en una publicación que, como LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA, por mision poner al alcance de sus suscriptoras el arte de vestir con gusto y economía, cualquiera que sea la categoría social á que pertenezcan.—LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA dá en sus números profusión de modelos trajes, de confecciones, sombreros, etc., para señoras, señoritas y niños grandes hojas con patrones trazados en tamaño natural; magníficos figurines iluminados; dibujos para multitud de labores y escogida lectura. Aparece en cuatro ediciones, cuyos precios van rian desde 40 pesetas al año hasta pesetas 4'25 el trimestre.

Se remite gratis un número de muestra, y el prospecto á toda señora que se sirva pedirlo por carta á la Administración de LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA.

Carreta, 12, principal, Madrid.

LA MODA

PERIÓDIC BALLADOR Y BATALLADOR.

Se suscribe en Alcoy, imprenta de MMoltó, Mercado 9.